
平成２７年第１回（３月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

安 田 早 苗 １　ワーク・ライフ・バランスの推進について

（ 公 明 党 ） ２　認知症予防対策について

小 野 た づ 子 １　支え合いの共生社会について

（ 公 明 党 ） ２　生活困窮者への支援について

３　子どもたちの体力向上と元気な座間への取り組みについて

荻 原 健 司 １　強い心を育てる教育について

（新政いさま） ２　選挙事務における即応態勢のマニュアル化について

吉 田 義 人 １　座間市基地返還促進等市民連絡協議会の今後について

（新政いさま） ２　防犯対策について

芥 川 薫 １　防衛省から交付される補助金の活用事業について

（新政いさま） ２　都市計画道路座間南林間線について

３　学校教育制度について

中 澤 邦 雄 １　キャンプ座間返還跡地利用の病院建設について

２　座間市の人口減少、その対策とまちづくりについて

池 田 徳 晴 １　消防について

（ざま大志会） （１）消防体制

（２）消防力の今後

２　教育について

　教職員の職場環境改善

佐 藤 弥 斗 １　戦略プロジェクトについて

（ざま大志会） ２　防災・減災教育を生かしたまちづくりについて

（１）シェイクアウト訓練の評価・効果・今後の展開について

（２）地域コミュニティー醸成における効果について

（３）教育分野における効果について

３　長期ビジョンを踏まえたまちづくりについて

（１）公共施設や空き家の活用について

（２）コミュニティーの醸成について

（３）シティズンシップ教育について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

２　農業政策について

３　高齢者福祉について

　多世代交流による元気なまちづくりを

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

２　２０１４年度補正予算、２０１５年度当初予算について

３　市民協働推進条例、協働まちづくり条例の一部改正について

４　座間駅周辺の交通安全対策について

上 沢 本 尚 １　カレスト座間地区再開発について

（ 公 明 党 ） ２　貧困の連鎖を断つ学習支援について

竹 田 陽 介 １　防災・消防行政について

（新政いさま） ２　道路行政について

３　公有地の活用について

京 免 康 彦 １　教育行政について

（新政いさま） （１）公立小中学校統廃合に関する実態調査について

（２）小中一貫教育・連携について

２　雨水災害対策について

　栗原神社周辺と専福寺周辺の県道４２号線の道路冠水について
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（神奈川ネットワーク運動・ざま）
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（日本共産党座間市議団）
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

守 谷 浩 一 １　子ども・子育て支援新制度の運用について

（１）保育の必要性と保育時間について

（２）事業計画と保育の確保方策について

（３）保育所等の施設整備について

（４）すべての子どもの権利保障に向けて

２　生活環境の改善について

松 橋 淳 郎 １　かにが沢公園の桜の老朽化について

（ざま大志会） ２　相模川河川敷の整備について

３　栗原遊水地の管理について

加 藤 陽 子 １　これからのごみ減量・資源化は「見える化」を

２　市民協働を推進する相互提案型協働事業に
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（神奈川ネットワーク運動・ざま）

（日本共産党座間市議団）
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